

## Découvrez les jeunes auteurs du podcast de ce







Le collège jésuite de Paris, Saint Louis de Gonzague-Franklin, accueille 2000 élèves de la maternelle jusqu'aux classes préparatoires dont 6 élèves autistes en primaire dans une classe Soleil. Ici, tous s'engagent à faire vivre la devise de notre établissement « Former des hommes et des femmes pour et avec les autres » à travers la catéchèse, les Journées Missionnaires, les projets d'action sociale, le parrainage entre élèves, les défis de solidarité et bien d'autres choses. Enfin, au cœur de notre d'établissement, la grande chapelle est le lieu qui nous rassemble pour célébrer et prier, tout au long de l'année.

Jean-Baptiste
« Pour moi, la réconciliation
est un sacrement important que
nous pouvons tous recevoir. Même si
nous pouvons être hésitants, le Christ
nous invite, par l'intermédiaire d'un
prêtre, à discuter avec Lui et à Lui
confier tout ce qui alourdit notre
cœur. Ce sacrement évoque enfin
la libération de notre esprit
et de notre cœur. »



François
« Travailler avec
Dieu, pour moi c'est
être son instrument. Cela
m'évoque la célèbre prière
de Saint François
d'Assise!»

